

Eisenstadt, 4 Oktober 2025

Startschuss für den Hochschullehrgang Montessori-Pädagogik im Burgenland

Sehr geehrte Medienvertreter:innen!

Ende September fiel der Startschuss für den viersemestrigen Ausbildungskurs Montessori-Pädagogik – bereits der achte im Burgenland, diesmal jedoch erstmals als Hochschullehrgang in Kooperation zwischen der Privaten Pädagogischen Hochschule Burgenland und dem Verein Montessori Burgenland.

30 engagierte Pädagog:innen haben sich auf diesen Weg gemacht. Getreu dem Motto „*Hilf mir, es selbst zu tun*“ wollen sie künftig Kindern und Jugendlichen ermöglichen, eigenständig, selbstbestimmt und im individuellen Tempo zu lernen. In einer anregend vorbereiteten Lernumgebung werden die Kinder sowohl von Pädagog:innen als auch von speziellen, eigens für die Kinderhand entwickelten Materialien begleitet und unterstützt.

Bemerkenswert ist, dass Pädagog:innen aus allen Bildungsbereichen – von der Elementarpädagogik über die Volksschule bis zur Mittelschule – diesem Angebot gefolgt sind. Damit wird deutlich: Die Montessori-Pädagogik ist ein Bildungsansatz, der Brücken baut und auf allen Ebenen gefragt ist. Ihr zentrales Ziel ist klar: Selbstständigkeit, Unabhängigkeit, Selbstvertrauen und Verantwortungsbewusstsein zu fördern – Kompetenzen, die in der heutigen Gesellschaft von unschätzbarem Wert sind.

Bilder 1 und 2 30 Pädagog:innen starteten Ende September den ersten Hochschullehrgang „Montessori-Pädagogik“

Bildquelle: Private Pädagogische Hochschule Burgenland

Auf Ihre Berichterstattung und Berücksichtigung dieser Nachricht in Ihrem Medium würden wir uns sehr freuen. Vielen Dank!

Rückfragehinweise: Mag.^a Marie Mörz | Leiterin des Zentrums Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit | +43 676 870 430 31 | marie.moerz@ph-burgenland.at

